

あっけし ZOOM UP

イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



満開のヒオウギアヤメ

第63回あっけしあやめまつり
6月25日から7月3日までの9日間、新型コロナウイルス感染症の影響により、2年連続の中止としていた『あっけしあやめまつり』を3年ぶりに開催し、期間中には約2,500人が訪れました。

6月2日にヒオウギアヤメの開花を確認し、まつり開催期間の7月1日には見頃を迎え、訪れた人はヒオウギアヤメなどの花を観賞しながら、写真撮影や散策を楽しんでいました。

今年は、インスタグラム投稿キャンペーンや、新たな取り組みとして、町内飲食店との協賛イベントも実施し、にぎわいを見せていました。

よ 第24回町民パークゴルフ大会 り良いスコアを目指して

6月26日、宮園公園パークゴルフ場において『第24回町民パークゴルフ大会』が開催され、51人が熱戦を繰り広げました。参加者は十分な水分補給を取りながら、ベストスコアを目指しました。

【試合結果】※()内の数字はスコア。36ホール、パー132
▼男子の部、優勝=工藤啓治(100)、準優勝=佐田義夫(101)、
第3位=大崎孝(104)▼女子の部、優勝=村上美代子(110)、
準優勝=岩谷博子(114)、第3位=佐斎栄美子(114)



こ プレママひろば れから生まれる我が子のために

6月17日、保健福祉総合センターで『プレママひろば』が行われ、妊婦さん2人が参加し、妊娠生活のポイントや赤ちゃんが元気に育つための栄養について学びました。

保健師からの講話の後にはおむつ替えを体験。実際に人形を使って挑戦し、おむつ替えの際の注意点などを教わりながら手順を確認しました。

この日は旦那さんも1人参加しており、妊婦体験ジャケットを着て過ごし、妊婦の大変さを感じていました。